

Contribuez à reboiser notre littoral

LE CHIFFRE DE LA SEMAINE

48 : le nombre de plantes endémiques ou indigènes en danger sur le bas littoral ouest de la Réunion.



Le projet Life+ Corexerun piloté par le Parc National n'a peut-être pas un nom très évocateur, mais en 2 ans, ce sont près de 100 000 arbres qui ont très concrètement été plantés sur une zone de 9 hectares à la Grande Chaloupe, pour y recréer une forêt semi-sèche totalement disparue à cet endroit. Si 13 espèces sont protégées, dont l'endémique Bois de senteur blanc, 48 se trouvent en danger sur le littoral ouest, victimes de l'urbanisation et des cultures, pour grande partie. Au-delà du secteur de la Grande Chaloupe, 30 hectares de forêt ont été parallèlement restaurés, débarrassés des plantes envahissantes. Life+ Corexerun a bénéficié du soutien actif des instances locales et de l'armée mais aussi de la population, via des actions effectuées par des scolaires et le grand public, emmenées par des associations comme la SREPEN.

C'est cette dernière qui coordonne les prochaines « journées bénévoles » sur le site de la Grande Chaloupe les samedis 15, 22 février et 1er mars. Au programme, gants, pelles, sécateurs, chapeau...et grand sourire pour tout le monde, vous êtes cordialement invités à mettre un joli point que l'on espère final et durable à ce projet essentiel pour la biodiversité de notre île !

Renseignements et inscriptions auprès de la SREPEN :

Tél : 02.62.28.19.29 / Mail : srepentreunion@orange.fr / Site web : www.rne.re

Source : Parc National de la Réunion